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Las vocales se truecan á veces en consonantes. La i final de las 
flexiones suletinas precedida de otra vocal se muda en y en la forma 
conjuntiva. Por ej.: naI «él me ha», naYala «que él me ha». Las fle- 
xiones bizcainas naU «él me ha» y daU «él lo ha», cambian la u en b 

en dicha forma. Por ejemplo: naBela «que él me ha»; daBela «que él 
lo ha». 

ARTURO CAMPION. 
(Se continuara). 

Maiatz edo onillean 
Dana dago apaiña; 
Mendi zelai-loredun 
Kanpo zeru-urdiña; 
Marrubi chit gozoak, 
Galburu eder piña..... 
Guziak kanta beza 
Gure Ama Birjiña. 

Arrosa pollit eder 
Zuri ta gorria, 
Ama Birjiña-rentzat 
Zerade azia; 
Eskaintzeko Berari 
Atozkit alaia, 
Usai-gozoz beterik 
Alderdi guztia. 

J. IGNACIO DE ARANA. 


